

Primeurs : le millésime 2012 couronne la rive droite

De l'avis des observateurs, les vins de la rive droite, Pomerol en tête, ont le mieux tiré leur épingle du jeu. **Les prix devraient baisser**

Globalement, ce millésime 2012 sera d'abord marqué par le fruit. Moins structuré et charpenté que les 2009 ou 2010, les consommateurs pourront donc en profiter plus tôt.

La semaine des primeurs s'est achevée vendredi par **une ultime journée de dégustation** dans les différentes appellations du bordelais. Du Médoc à St-Emilion en passant par Pomerol, Sauternes, Pessac-Léognan...

Alors que retenir de cette cuvée 2012?

Selon nos confrères du magazine Terre de Vins, qui ont suivi au plus près cette semaine de dégustation, les vins de la rive droite sont ceux qui ont le mieux tiré leur épingle du jeu. Aidés en cela par leurs terroirs précoces, et leur large dominante de merlot. Un cépage qui, à la lueur des conditions climatiques difficiles en particulier au moment des vendanges, s'est révélé être un précieux atout. De l'avis des observateurs, Pomerol prendrait même l'avantage sur St-Emilion.

Concernant la rive gauche, si les grands noms du classement de 1855 s'en tirent honorablement, des disparités sont à noter. Toujours à cause de cette météo difficile en bout de course. Cependant, en allant plus loin dans le détail, **les crus de Margaux comptent parmi les mieux placés.**

Reste la question des prix. De l'avis de tous, ils devraient baisser à quelques exceptions près. Sur ce point capital, le négoce devrait rendre son verdict dans quelques jours avec les premières mises en marché.